

Bürgerreise nach Rjasan vom 15. Mai 2006 bis 26. Mai 2006

Nachdem der Förderverein im Sommer 2005 für eine Woche Gäste aus Rjasan in Münster hatte, besteht nun in diesem Jahr wieder die Gelegenheit zu einem Gegenbesuch in Rjasan.

Die Organisation und Reiseleitung hat Frau Becker in Zusammenarbeit mit einem Rjasaner Reisebüro und der "Gesellschaft Rjasan-Münster". Die Kosten sind kalkuliert für eine Gruppe von mindestens 20 Personen.

Zum Programm gehören Besuche bei unseren Rjasaner Projektpartnern wie z.B. der Behinderteninitiative "Rostok", dem "Gender-Zentrum" u.a. Wir sind eingeladen zum "Tag der deutschen Kultur", den die Rjasaner Gorki-Bibliothek veranstaltet, und ein deutsch-russischer Poesie- und Liederabend ist geplant. Und natürlich werden wir gemeinsam mit den Freunden in Rjasan das 15-jährige Bestehen des Fördervereins feiern

Auf diejenigen, die Rjasan zum ersten Mal besuchen, wartet bereits gespannt eine Gruppe von Rjasanern, die Deutsch sprechen bzw. lernen. Sie freuen sich nicht nur darauf, ihre Stadt und die nähere Umgebung zu zeigen (z.B. den Rjasaner Kreml, die Museen der Stadt, den Zirkus oder das Puppentheater und in der näheren Umgebung das Dorf Konstantinowo, die Klöster Poschtschupovo und Solotscha), sondern sind auch gerne bereit, einen Einblick in ihren beruflichen und privaten, Alltag zu geben. (Deshalb bitte bei der Anmeldung Beruf bzw. Interessenschwerpunkt angeben, damit wir entsprechend "zuordnen" können.)

Für Rjasan-Kenner ist derweil genügend Zeit, die russischen Freunde zu treffen.

Über das Reisebüro können zusätzlich weitere Ausflüge arrangiert werden:

- nach Moskau
- nach Viadimir und Susdal, den Klosterstädten des "Goldenen Rings"
- nach Tula, das u.a. berühmt ist für seine Lebkuchen und Samoware, und Jasnaja Poljana, dem Landsitz von Tolstoi.

Das genaue Programm wird nach Eingang der Anmeldungen bei der Vorbesprechung am 9. März, 20 Uhr, **Konferenzzimmer Stadtweinhaus** festgelegt werden.

Anmeldeschluss: 6. März 2006